

Skitour Vilan 2375.9m



Tourenleiter: Guido Sonderegger

Anzahl Teilnehmer: 16

Datum, Ziel: Sonntag, 15. März 2009, Tourenziel, Vilan 2375.9 m

Talort: Seewis im Prättigau 947 m

Abmarsch .. Rückkehr: 08:15 Uhr / 14:00 Uhr

Pausen: 3 mal 15 min.

Anreise mit: 4 Autos

Abfahrt in Altstätten: 07:00 Uhr

Zusammenfassung: Die schlechten Wetterprognosen am ganzen Alpennordhang machte es mir für die Entscheidung des Tourenzieles nicht leichter. Splügen mit dem Ziel Surettahorn und der Spezialfahrt zur Sufner Schmelze schien mir doch zu unwahrscheinlich fürs Gelingen. So fuhren wir bei leichten Nieselregen von Altstätten – Oberriet – Ruggell nach Seewis ins Prättigau. Parkiert wurde im Dorf. (Der Skilift war nicht im Betrieb und so hätte auch dort parkiert werden können.) Nach ca. 100 m wurden die Skier angeschnallt und wir stiegen bei eher warmen Temperaturen nordwärts auf. Teilweise konnten wir unsere eigene Spur ins Gelände legen Richtung Wurzaneina.

Der Schnee war zu diesem Zeitpunkt teilweise wie Beton und dann wieder tief und ich dachte, was haben wir für eine Abfahrt vor uns?

Weiter geht es östlich der Strasse entlang durch den Wald wieder steiler aufsteigend übers Sadreinegg alles den Grat entlang zum Gipfel. Während dem Aufstieg war die



Sicht durch den Nebel teilweise sehr schlecht. Beim letzten Anstieg konnte man kaum 10 m weit sehen. Nach ca. 4 Stunden erreichten wir alle gemeinsam den Gipfel.

Leichte helle Sonnenstrahlen waren am Himmel ersichtlich. Leider war es uns nicht vergönnt, das herrliche Panorama zu bewundern. Nach einer kurzen Verpflegung fuhren wir zuerst im dichten Nebel diszipliniert die ersten Steilhänge ab.

Alistar ein Clubinteressent unserer Sektion war mit 2 Kollegen ebenfalls unterwegs und schloss sich zur Abfahrt unserer Gruppe an. Ansonsten war gar niemand auf dieser Tour.

Die Sicht wurde besser und der Schnee war erfreulich gut befahrbar. Im unteren Teil war der Schnee durch die Wärme aufgeweicht worden und es zog einige Teilnehmer fast aus den Skischuhen durch die Bremswirkung.

An Martin Rohners Ferienhaus vorbei fuhren wir Richtung Skilift und weiter direkt zum Dorf.

Die Teilnehmer waren erfreut, trotz diesen schlechten Wetterprognosen eine rassige Skitour mit rund 1400 Höhenmeter und auch abwechslungsreicher Abfahrt getätigt zu haben.



In einem Restaurant in Seewis stillten wir unseren Durst und gegen 16:00 Uhr erreichten wir Altstätten.

Besten Dank an Klemens, der die zweite Gruppe geführt hat.

Kosten Fr. 16.— pro Teilnehmer fürs Auto.

Teilnehmer:

Helena Sonderegger, Hanny und Klemens Fuchs, Gilbert Hutter, Leona und Chistoph Baumgartner, Mario Lüchinger, Günter Hans, Andreas Hans, Anke Bertrand, Mario Haltiner, Jürg Sonderegger, Barbara Graf, Hanspeter Riss, Peter Rosenberg
Und der TL Guido Sonderegger